

Mitteilung
- öffentlich -

Beratungsfolge:

Drucksachen-Nr.: 2017/229/1

Ortsrat Rethen

am 15.05.2018

TOP:

Konzept zur größtmöglichen Beteiligung von Bürgern bei Veränderungen in Rethen
- Antrag der Gruppe SPD und Grüne im Ortsrat Rethen
- Stellungnahme der Verwaltung

Als zentraler Ort für Veranstaltungen von und für Bürgerinnen und Bürgern hat sich seit der Eröffnung 2012 das Familienzentrum etabliert. Regelmäßig treffen sich Gruppen zur gemeinsamen Freizeitgestaltung, die überwiegend ehrenamtlich von Rethener Vereinen und Verbänden organisiert werden.

Aktuell erfreut sich die regelmäßige Veranstaltung „Bildergeschichten“ großer Beliebtheit. Engagierte Bürger erläutern anhand von historischen Dorfansichten Geschichtliches aus Rethen. Eine Veranstaltungsreihe, die für Zugezogene als auch ältere Einwohnerinnen und Einwohner gleichermaßen interessant ist. Eine weitere Veranstaltung im Sommer zum Thema „Historisches Rethen“ greift dieses Format auf und zeigt Bilder aus dem Archiv des verstorbenen Gemeindedirektors Jürgen Herwig.

Eine Gruppe engagierter Rethenerinnen und Rethener trifft sich regelmäßig unter dem Namen „L(i)ebenswertes Rethen“ im Familienzentrum und sammelt Ideen, um unterschiedliche Orte wieder stärker ins Bewusstsein zu rücken.

Die Stadt Laatzen unterstützt weitere Initiativen bei der Umsetzung im Familienzentrum. Ansprechpartner ist die Koordinatorin im Familienzentrum.

Der beschlossene Ideenwettbewerb zur Veränderung des Park Rethen(DS-Nr.: 2018/028) ist noch nicht terminiert, soll aber im Familienzentrum stattfinden.

Jürgen Köhne

Vorlage gefertigt von	SV Team	Mitzeichnungen			
Diktatz.:					